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RI 第２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １２月１９日 地区セミナー報告 奉仕プロジェクト・ロータリー財団／戦略計画特別委員会 

        １２月２６日 休会 

 

VOL.５６  Ｎｏ．２０ （通算Ｎｏ．2578） 

 

２０１８年１２月１２日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話 常総市長 神達岳志様 

                                          写真提供者：和久事務局 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. １９ (No.2577)  １２月 ５日(水) 晴れ (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話  常総市いきいき茨城ゆめ国体 

  ◎年次総会                                事務局長 古矢 勲様 

 

ビ ジ タ ー 

常総市いきいき茨城ゆめ国体 事務局長 古矢 勲様 

 

誕 生 祝 

        

≪会 員≫前島 聡会員  五木田裕一会員  白井 豊会員  古矢 満会員 

≪ご夫人≫五木田（裕）会員  大塚会員  武藤会員  五木田（利）会員  斎藤（広）会員 

       染谷（秀）会員  鯉沼会員 

 

米山功労者表彰 

          

鈴木茂徳会員① 
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諸 報 告 

雑誌委員会  山崎善市委員 

ロータリーの友１２月号の紹介 

表紙の説明  ４１ページ 

 

ＲＩ会長メッセージ・・・皆さん気が付かれていましたか。去る７月号の表紙写真に基いて今月の会長メッセ

ージが述べられております。是非７月号を取り出して確認して下さい。 

縦組み ２７ページのロータリー・アット・ワークに水戸西クラブの紹介があります。 

縦組み ４ページ 武田邦彦さんの経歴をヒントに想い出したことがら。 

 

幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ 

例会変更通知 牛久ＲＣ １２月３１日（月）→１２月２４日（月）１８時より 

                              ホテルオークラフロンティア 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

本日は、常総いきいき茨城ゆめ国体事務局長の古矢様、お忙しい中お越し頂

きありがとうございます。会員一同歓迎申し上げます。後ほど卓話をお願い致

します。 

まず始めに、先日行いましたクラブ忘年会では、鯉沼委員長はじめ親睦委

員会の皆さん、大変お世話になりました。サプライズアトラクションでは、いきな

りの太鼓の音に驚きましたが、参加した会員や家族の方々からは評判もよく、

また、抽選会でも楽しませていただきました。ありがとうございました。引き続き、

新年会、観劇会の企画をお願いします。 

さて、話題は変わりますが、2019 年の 9 月 28 日からいきいき茨城ゆめ国体が開催されます。以前、皆さん

から茨城県で開催の国体の協賛金として 1 人 1000 円の寄付金を頂戴し、2820 地区へ送金させていただ

きました。地区内のロータリー会員が約 2000 名、地区としまして 200 万円の協賛金を茨城県に提供しまし

た。このことから我々もこのゆめ国体に多少なりともかかわっているのかと思っています。皆さんご存知の方

は多いかと思いますが、茨城県は球技の中でも、特にハンドボールが盛んで、水海道二高や紫水高校の

ハンドボール部は、両校ともインターハイ優勝の経験があり、水海道二校のハンドボール部出身の卒業生

には、リオパラリンピックに出場し銅レダルを獲得した辻沙絵さんがいます。彼女は生まれつき右腕のひじ
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から先がない先天性前腕欠損の障害を持っていますが、小学校 5 年生で始めたハンドボールを続けるた

め、出身地の北海道から水海道二校に入学し、健常者とハンドボールを続けました。その後、障害者陸上

競技に転向し、リオパラリンピックに出場し結果を残しました。彼女の活躍は障害者に勇気を与えると共に、

常総市の名前を全国にひろめてくれました。また、国体のハンドボール少年男女の大会は地元常総市で

開催されます。そういった意味からも、2019 年開催のいきいき茨城ゆめ国体に期待をし、見守りたいと思い

ます。 

今日、お越しいただきました国体事務局長の古矢さんと私は古い関係でして、一緒にスキーに行ったり、ま

た、先日お越しいただいた岡野教育長、古矢国体事務局長、そして、私と一緒にアルバイトをしていた仲で

もあります。また、古谷さんは地域の小中学校の校長先生も務められ、また、弟さんも現在、水海道中学校

の校長先生でいらっしゃいます。兄弟そろって地域の学校教育にご尽力いただき、現在も活躍されていま

す。 

今日の例会では、古矢国体事務局長のお話を聞いていただき、皆さんにもいきいき茨城ゆめ国体に感心

を持っていただければと思います。どうぞ、よろしくお願い致します。 

 

年次総会 

１１月１４日に開催されました指名委員会より 

次々年度会長に 北村英明会員の推薦がありました。 

           ・・・・・・・・拍手 承認・・・・・・・・  ありがとうございました。 

 

外 部 卓 話  常総市いきいき茨城ゆめ国体 事務局長 古矢 勲様 
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出 席 報 告   石塚克己委員 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３９名 １２名 ２名 ０名 ７６．４７％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長             入金額  150,000 円   累計 1,068,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫白井・前島・五木田（裕）・古矢  各会員 

≪ご夫人≫五木田（裕）・五木田（利）・鯉沼・武藤・斎藤（広）・大塚・染谷（秀）  各会員 

古矢様本日卓話よろしくお願いします。  染谷（秀）会員 

親睦委員会の皆さん忘年会ご苦労様でした。いよいよ師走に入り何かと気忙しい毎日と存じますが、皆さ

ん体調に気を付けられて乗り切って下さい。  松坂会員 

いきいきゆめ国体事務局長 古矢 勲様、本日卓話よろしくお願いします。  鈴木（勝）会員 

古矢さん卓話よろしくお願いします。例会欠席しました。  鈴木（茂）会員 

財団ご協力ありがとうございました。  松崎会員 

先週米山表彰受けました。また忘年会お世話になりました。  島田会員 

先週商工会のゴルフコンペで優勝しました。青木清人会長ありがとうございました。  武藤会員 

親睦委員会さん忘年会お世話になりました。  熊谷会員 

親睦委員長鯉沼さん、メンバーの皆様忘年会大変お世話になりました。  青木（英）会員 

親睦委員会の皆様忘年会お世話になりました。  石塚（克）会員 

忘年会お世話になりました。  北村（仁）会員 

親睦委員会さん、パーティーの企画・運営お疲れ様でした。楽しかったです。  北村（英）会員 

忘年会ご苦労さまでした。  雨谷会員 

先日の忘年会でのにこにこＢＯＸは、４９,０００円入れて頂きました。たくさん入れて頂きありがとうございまし

た。  前島会員 

忘年会楽しかったです。ありがとうございました。  軽部会員 

親睦忘年会楽しかったです。  瀬戸会員 

鯉沼委員長、親睦委員会のみなさん、楽しい忘年会ありがとうございました。  倉持会員 

先日の忘年会では多数の皆様の出席ありがとうございました。観劇会の企画も頑張ります。  鯉沼会員 

昨日開催しました筑波ふれあい会のゴルフコンペと総会に数多くの会員の皆様にご参加頂きありがとうござ

いました。  内村会員 

古矢様ようこそいらっしゃいませ。早退させていただきます。  斎藤（広）会員 

例会欠席しました。  山中会員 

１２月１２日・１９日例会欠席します。  河合会員 

 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 


